

第 92 回大会実施形態の変更について（お知らせとお願い）

日本英文学会会員のみなさまには日頃より学会にご協力いただき、ありがとうございます。今年 5 月に開催予定の第 92 回大会につきましても、シンポジウムや研究発表、またさまざまな研究交流において、あるいはまた実施運営にあたる大会準備委員会、開催校、開催支部、事務局などとしてご協力いただき、厚く御礼を申し上げます。年明けから今日に至るまでのコロナウィルス感染拡大につきましては、ご承知の通り、先般、本学会事業計画に基づく年次大会の必要性等を含めて理事会での審議をおこない、その承認を経て、本学会ウェブサイトにおきまして公示をしておりましたが、残念ながら状況に改善の見込みがありません。またこうした事態を受けて、開催校からも、県内の状況や法人の対応なども踏まえ、さまざまな特別対応を取ったとしても集会形式での実施は難しいのではないかとのご見解をいただきました。こうした諸般の情勢を勘案しまして、本学会では緊急の臨時理事会を開催し、公示した日程よりもやや前倒しではありますが、第 92 回大会の実施形態をウェブ上でのカンファレンスとすることといたしました。研究発表やシンポジウム、そして何より研究交流を楽しみにしてこられた会員のみなさまのことを思うと実施形態の変更は残念至極ではありますが、会員のみなさまの生命と健康を第一に考えつつ、学会として企画したシンポジウムや審査に合格した研究発表などを第 92 回大会における成果として学会において共有する方策としたいと思います。日本英文学会としては、集会形式での通常の全国大会を実施できないのは、1945 年以來、2 度目ということになります。ですが、これまでご準備いただいた本年度の研究成果を明らかにし、次年度の新たな学問研究の灯につなげていくことが肝要かと存じます。ウェブ上のカンファレンスにつきましては、質問やコメントなども受け付ける形で、できるだけ研究交流の場を確保するように致します。詳細につきましては、ウェブサイト等で、逐次、ご案内させていただきます。（登壇者の方々には直接メール等でご連絡いたします。）まずはみなさまのご健勝を祈念しつつ、お知らせとお願いを申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

2020 年 4 月 6 日

日本英文学会会長 原田範行